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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE

INSTITUTO DE PREVIDENCIA E ASSISTENCIA MUNICIPAL DE
ESPIGÃO DO OESTE

ATAS DE REUNIÕES DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS FINANCEIROS
009/2018

ATA Nº. 009/2018
Aos Seis dias do mês de Julho de dois mil e dezoito, as quatorze horas
e trinta minutos, reuniram-se na sede do IPRAM, para reunião
ordinária os membros do comitê de investimentos financeiros. O
presidente do Comitê senhor Weliton Pereira Campos, iniciou a
reunião com o objetivo de verificarmos qual fundo de investimentos
seria aplicado as receitas arrecadadas da Prefeitura e Câmara
Municipal referentes as folhas de pagamento do mês de Junho,
observou também que o mercado está passando por momentos difíceis
e a maioria dos fundos estão em queda ou seja com rendimentos
negativos, falou sobre sua participação e da diretora financeira no 1º.
Congresso Nacional de Previdência dos Servidores Públicos, que
aconteceu nos dias 20, 21 e 22 de junho em Santa Catarina, e puderam
ouvir diversas palestras sobre investimentos e a atual situação do
mercado financeiro, e a orientação dos palestrantes Ronaldo Borges da
Fonseca e Ronaldo de Oliveira que são consultores de investimentos,
é que neste momento de crise onde as cotas dos fundos de
investimentos em IMA-B estão com o valor baixo, é o momento exato
de se investir nelas, pois agora a tendência é que os valores das cotas
aumentem e será a oportunidade de ganhar e valorizar as cotas.
Analisando todos os fundos das instituições financeiras onde o
IPRAM mantém relacionamento e prezando sempre em distribuir os
recursos entre eles, Decidiu-se seguir as orientações dadas pelos
consultores citados acima e será aplicado no fundo do Banco Bradesco
Institucional FIC FI RF IMA-B Títulos Públicos o valor aproximado
de R$ 228.000,00(Duzentos e vinte e oito mil reais), com a
perspectiva de que haja uma valorização nas cotas que serão
compradas com valores baixos, visando a oportunidade de ganho e
aumento de capital. Nada mais havendo o presidente encerrou a
reunião da qual eu Naira Regina Ricieri Lara sou secretária do Comitê
de Investimento, que lavrei a presente ata, onde foi lida, achada
conforme e firmada por todos os membros presentes abaixo assinada:
 
WELITON PEREIRA CAMPOS
 
NAIRA REGINA RICIERI LARA
 
MAURILIO NOGUEIRA DE SOUZA
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